



すずしろくん

勝山高校 蒜山校地 学校新聞

ひるこう タイムズ

第151号 H28. 7. 19
毎月25日発行
勝山高校蒜山校地 教務課
katuyama-hiruzen@pref.okayama.jp

☆ひるこうタイムズ記者
(取材・記事の執筆・撮影)

1年生:	O・N	H・I
	Y・A	
2年生:	I・Y	I・M
	S・M	
3年生:	S・A	O・M
	S・M	

蒜山ABC部 (文化部)

7・8・9月の日程

- ☆7月
 - 19日(火) 家庭訪問(1年生、～22日)
 - 三者懇談(3年生、～22日)
 - 20日(水) 前期夏期補習(～22日)
 - 三者懇談(2年生、～22日)
- ☆8月
 - 22日(月) 後期夏期補習(～23日)
 - 24日(水) 始業式
 - 課題考査(～25日)
 - 26日(金) 授業開始
 - 29日(月) 草刈り
 - 31日(水) スクールカウンセラー来校日
- ☆9月
 - 9日(金) 三座祭(～11日)



せっかくの夏休み！
普段なかなかできないことに挑戦してみない？

☆中高連携学校説明会兼オンラインスクール

6月15日(水)に中高連携学校説明会兼オンラインスクールを行いました。蒜山中学校とその他2校、計3校の中学生の皆さんに参加していただき、蒜山の生徒会執行部と1年生が中心となって、体験授業の補助や学校紹介プレゼン、校内案内を行いました。

体験授業では、「情報」、「家庭」、「理科」、「国語」の中から好きな授業を選んで授業を体験してもらいました。蒜校1年生も「情報」、「家庭」、「理科」の授業補助と記録係に分かれ、中学生のみなさんに蒜校の授業を知ってもらうお手伝いを行いました。

学校紹介プレゼン



体験授業



その後、生徒会執行部より学校紹介プレゼンがあり、プレゼン後は校内案内を行いました。6つのグループに分かれて、グラウンド、被服教室、食物教室、理科室、パソコン教室、図書室を周り、それぞれの教室で行われている授業の様子などを説明しました。グラウンドとパソコン教室では2、3年生が授業をしている様子を見学してもらい、「高校の授業」というものを肌で体感してもらえたと思います。

今回の学校説明会を通して、少しでも蒜校に興味を持ってもらえたら嬉しいです。

☆学校・企業見学

6月29日(水)に全校生徒が学校見学と企業見学に分かれて進路学習をしました。

【学校見学】

学校見学組は美作大学へ行ってきました。美作大学には陸上競技用の設備や付属幼稚園があり、とても賑やかなキャンパスでした。廊下やホール等には椅子と机があり、学生さんがいつでもどこでも好きなときに勉強できるように整備されていました。そんな勉強熱心な学生が集まる美作大学の講義体験は、90分という時間があつという間に終わってしまうくらい、私たち高校生でも楽しめる内容で、とてもユニークな講義でした。中でもソフトドリンクを実際に配って成分表示を見たり、一つ一つの成分について詳しく教えて頂いたりして、普段はあまり気にしていない成分表示について知ることができ、とても為になりました。

昼は大学の食堂で昼食をとり、午後からはキャンパスツアーが行われました。学食での昼食はどのメニューも美味しいような物ばかりで、生徒から「美味しい」という声が上がっていました。キャンパスツアーでは百周年記念館を主に見学させていただきました。館内はとにかく広くて、図書館はもちろん、自習スペースやミーティングルーム、パソコンルームなど、学生が自由に使える部屋が多数あるほか、地域の人も利用できるスペースや本の貸し出しサービスもあり、地域に根ざした大学であることが分かりました。

美作大学での見学を通して、大学での生活や講義の流れなどを詳しく知ることができ、とても充実した一日になったと思います。進学を目指している人は、一度気になる学校のオープンキャンパスに参加して、学校の雰囲気を実際に自分の目で見てみましょう！

【企業見学】

企業見学組はまず初めに真庭バイオマス発電株式会社に見学に行きました。この日はあいにくの雨だったので、バスの中で説明を聞きました。バイオマス発電とは、植物などの生物から生まれた再生できる資源を使って発電することだそうです。その後、施設見学をさせていただき、エネルギーを作る機械の説明や施設の案内をしていただきました。

昼食後は社団法人真庭観光連盟に見学に行き、古くからある武家屋敷や勝山町並み保存地区についての説明を聞きました。勝山は「のれん」が軒先を彩る「のれんの町」としてとても有名なところです。

私たちの暮らしている真庭市の企業について知ることができ、勉強になりました。



企業見学の様子



大学見学の様子



☆交通LHR

6月22日(水)に交通ルールについて学ぶ、交通LHRが行われました。実際に起こった自転車事故の話の聞いたり、事故が起きたときの再現映像を見たりしました。

また、生徒が実際に通行人役と自転車を運転する役になり、片手運転で自転車に乗る危険について体験しました。みんな楽しそうに体験していました。が、同時に通行人が多い通りで片手運転をすることがとても危険であるということが分かりました。普段自転車で登下校する人も多いと思います。今回学んだことを

生かし、事故を未然に防げるといいですね。



☆七夕

7月7日は七夕ということ、2年棟下の廊下に笹を飾りました。約20枚の短冊が飾ってあり、「あともう10kg痩せたい」という目標を書いていた人や、「お金が欲しい」という直球な願い事を書いている人もいました。皆さんの願い事が叶いますように。笹は八束こども園からいただきました。ありがとうございました！



☆漢字検定

今年度も全校生徒が漢字検定を受検しました。1、3年生は6月17日(金)に、2年生は蒜山IIの活動があったため、7月8日(金)にそれぞれ受検しました。みんな一生懸命検定に向けて勉強し、当日は精一杯力を出し切ったと思います。結果はまだ分かりませんが、一人でも多くの生徒が合格できるといいですね。



☆三座祭

9月9日(金)～11日(日)に三座祭が開催されます。今年は文化の部は横割りの学年対抗。体育の部は縦割りで、全校生徒が2チームに分かれて対抗します。昨年度までは体育の部も学年対抗で行っていましたが、今年度は生徒からの要望もあり、縦割りになりました。新しい競技も加わり、どのような体育の部になるかまだ分かりませんが、皆さん応援よろしくお願いします。また、文化の部ではアーティストの方々が歌を歌いに蒜校に来てくださる予定です。

今年度三座祭のテーマは

『超変革』

に決まりました!!

体育の部の団長、黒田くんと立田くんにインタビューしました!

赤団

【団長 3年 立田 康樹くん】
やはり負けて悔しくない人などいないだろう。だから、勝ちにこだわって戦いたい。赤団の皆さん、どんな時も闘志を持って青団を圧倒しよう!

青団

【団長 3年 黒田 剛くん】
相手は筋骨隆々。我々青団全員が手を取り合って戦わなければ勝てません。青団よ、血肉を燃やし、粉骨碎身の努力をして、勝利をもち取りましょう!



左:青団・黒田くん 右:赤団・立田くん

バザー用品を募集しています!
《期間》
8月19日(金)～31日(水)
9時～17時 ※土日は除く
《受付場所》
本校玄関
《注意事項》
衣類等は御遠慮ください
御協力よろしくお願ひします!

豪華2本立て!!

すずしろくん 目録



3年生は最後の文化祭となります。思い出に残る良い三座祭になるといいですね。